## Carey es elegida la firma chilena del año por Managing Intellectual Property

La lista de finalistas elaborada por la publicación británica estuvo compuesta, además, por los estudios Alessandri & Cía., Sargent & Krahn y Silva & Cía.

Martes, 17 de marzo de 2015 a las 17:33

## I.A.M.

En el décimo aniversario de los premios globales de Managing Intellectual Property (MIP) se reconoció a **Carey** como la mejor firma chilena del año en materia de propiedad intelectual. El premio fue entregado durante una ceremonia realizada el pasado 11 de marzo en Londres y a la cual asistieron en representación del estudio ganador los socios Guillermo Carey y Francisco Carey.

La lista de candidatos de este año estuvo integrada, además, por **Alessandri & Cía.**, **Sargent & Krahn** y **Silva & Cía**.

## La selección

Todos los años, este ranking de origen británico elige a las mejores oficinas jurídicas en materia de propiedad intelectual a lo largo de 80 países. Para ello elaboran dos entregas anuales: una en enero con los más destacados en tramitación y litigio de patentes, y otra en marzo, donde reconocen a los más importantes en materia de marcas.

Para desarrollar esta selección, la publicación investiga durante varios meses contactando a firmas, abogados, clientes y especialistas en la materia. De este listado salen, además, las oficinas que competirán por el premio al mejor estudio del año.

Además de Carey, los otros latinoamericanos galardonados este 2015 fueron Marval O'Farrell & Mairal de Argentina, Dannemann Siemsen de Brasil, Brigard & Castro de Colombia, Olivares de México y Barreda Moller de Perú.